



Die FRAKTION im Stadtrat Moers | Rathausplatz 1 | 47441 Moers

Fraktionsvorsitzender  
**Carsten Born**

Herrn Bürgermeister  
Christoph Fleischhauer

Stellv. Vorsitzender  
**Carsten Müller**

-Im Hause -

*Den demokratischen Parteien und Einzelratsmitgliedern zur Kenntnis*

Moers, 03.04.2024

### **Antrag "Wiederbelebung der Fußgängerzone"**

Sehr geehrter Herr Fleischhauer,

seit Dekaden nun schon kränkeln unsere Innenstädte an stetig abnehmenden Besucherzahlen. Die meisten kleineren Geschäfte haben nicht überlebt. Die immergleichen Kettenbetreiber prägen das Erscheinungsbild der Innenstädte, und jenes variiert lediglich in der Reihenfolge der Anordnung der Franchisenehmer, sodass die Einkaufsmeilen vieler Städte oft nur noch an den unterschiedlichen Gesichtern der Obdachlosen zu erkennen sind. Nichts davon kann heute mehr als Publikumsmagnet dienen.

Hier hat Moers aber glücklicherweise den Standortvorteil eines lokal ansässigen Unternehmens, welcher durchaus als Alleinstellungsmerkmal für unsere wunderschöne Fußgängerzone dienen und Moers wieder Profil verleihen kann.

Seit geraumer Zeit betreibt die ENNI ein Kundencenter in der Moerser Fußgängerzone, welches sich, ohne zu übertreiben, als "the place to be" bezeichnen darf. Kein anderes Geschäft in Moers schafft es 12 Meter lange Menschengruppen über das Kopfsteinpflaster ergießen zu lassen, und das, anders als bei hippen Szene-Läden, nicht nur am Eröffnungstag und ohne mondänes gepose irgendwelcher Pseudo-Promis. Es stellt sich heraus, dass das Konzept der ENNI, einen Service-Point mit richtigen Ansprechpartnern, also Menschen, die man nicht nur hören, sondern auch sehen und anfassen kann, als Event-Location von den Moerserinnen und Moersern, aller Altersklassen, nicht nur akzeptiert, sondern bereits in den Alltag integriert wurde. Anders erklären sich die Menschenmassen nicht, die zu gewöhnlichen Öffnungszeiten des Einzelhandels das Stadtbild prägen. Hier kommt Moers zusammen. Menschen stehen sich bei, und wirklich leer wird es nie. -Chapeau liebe ENNI-



Leider spielt sich dieses Eventspektakel bisher nur am Altmarkt ab. Dieses Erfolgskonzept unserer ENNI muss Schule machen, dazu benötigt es ein bisschen Mut und gehört skaliert. Wir, von der Fraktion Die FRAKTION, fordern die Eröffnung weiterer Service-Points der ENNI am Neumarkt, am Kastelplatz, am Hans-Dieter-Hüsch-Platz, am Königlichen Hof, sowie drei weitere auf der Hombergerstraße.

Seien Sie gewiss, mehr Leben werden sie nie wieder auf unsere Straßen bekommen.

Mit freundlichen Grüßen

Carsten Born  
Fraktionsvorsitzender